

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama lengkap Wuryan Sinta dilahirkan pada tanggal 24 April 1998, di Desa Kotanapal, Kecamatan Bunga Mayang, Kabupaten Lampung Utara, Lampung. Penulis merupakan anak pertama dari satu bersaudara dari pasangan Bapak Supratman dan Yanti Sulastri.

Penulis menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar di SDN 1 Kotanapal, Kecamatan Bungamayang, Kabupaten Lampung Utara dan lulus pada tahun 2009. Kemudian Penulis melanjutkan ke SMP N 03 Sungkai Utara, Kecamatan Sungkai Utara, Kabupaten Lampung Utara dan lulus pada tahun 2012. Pada tahun 2012 Penulis melanjutkan ke SMAS Hang Tuah Kotabumi, Kecamatan Kotabumi Utara, Kabupaten Lampung Utara Jurusan Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) dan lulus pada tahun 2015. Pada tahun 2015, Penulis melanjutkan pendidikan di Politeknik Negeri Lampung sebagai mahasiswi Jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak. Penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Unit Pelayanan Teknis Daerah Balai Perbibitan dan Pengembangan Inseminasi Buatan Ternak Sapi Potong (UPTD BPPIB-T SP) Desa Cijeungjing, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada :

Allah SWT

Yang memberi kehidupan.

Puji syukurku atas segala nikmat sehat yang telah diberikanNya, memberikan semangat untuk tetap berjuang, memberikan kesempatan untuk mewujudkan cita-cita dan memberikan segala hikmah dari pada kehidupan yang sesungguhnya. Karena denganNya lah aku masih tetap ada dalam daftar buku kehidupannya.

Kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta (Supratman dan Yanti Sulastri) yang telah mendo'akan, mencurahkan tetesan air mata, tetesan keringat, cinta setulus hati, dan tidak sedikit materil yang di keluarkan hanya untuk melihat putrinya berhasil menyelesaikan perkuliahan ini.

Kepada Kakakku Susilowati, A.Md.AK, Yuprita Wulanda, A.Md.Pt, Alisa Maudy Ningsih, A.Md.Pt, Ida Ayu Surya Wiranti, A.Md.Pt, yang selalu memberikan do'a dan semangat selama perkuliahan hingga selesai.

Kakek, Nenek, Pakde, Bude, Paman, Bibi, Kakak, Adik dan seluruh keluarga besarku terimakasih atas nasehat, do'a dan dukungannya selama ini.

Kepada sahabatku, Yuni Puji Utami, Irma Yunita, Yosita Sindy Pratiwi, Yossi Damayanti, Wawan Setiawan, Frido Roberto, Trimo, Rudi Setiawan, Okky Rahmananto yang selalu mendo'akan, memberikan semangat dan menemani saat susah dan senang.

Terimakasih mendalam kepada Bapak Ibu Dosen yang setia membimbingku serta almamater tercinta Politeknik Negeri Lampung, tempatku menimba ilmu.

Semoga Allah SWT membalas semua yang telah diberikan kepadaku dunia akhirat, lahir dan batin. Aamiin...

MOTO

“Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagi kamu. Dan boleh jadi kamu mencintai sesuatu, padahal ia amat buruk bagi kamu. Allah maha mengetahui sedangkan kamu tidak mengetahui.”

(QS. Al-Baqarah: 216)

“Banggalah pada dirimu sendiri, meski banyak yang tak menyukaimu. Kadang mereka membenci karena tak mampu menjadi seperti dirimu”

“Dan setiap kali aku malas belajar, aku selalu ingat bahwa ada tanggung jawab kepada tuhan, dan kedua orang tua ku, aku pun sangat menyadari anak-anakku kelak berhak dilahirkan dari rahim seorang perempuan yang cerdas, bertanggung jawab, dan mandiri”